Homenaje municipal a "la mejor portera del mundo"

Christina Klein recibió emocionada el reconocimiento del Ayuntamiento a pocos días de su vuelta a Alemania

Gijón, J. J.

La portera alemana del Hostelcur Gijón Christina Klein recibió ayer un sentido homenaje en el Ayuntamiento de Gijón. El motivo no es otro que su marcha después de 9 temporadas defendiendo la portería del ahora Hostelcur Gijón formando parte de las plantillas que lograron todos los títulos logrados por el club gijonés hasta el momento: cuatro copas de Europa, dos copas de la Reina y una OK Liga. A esta trayectoria hay que añadir un título continental de selecciones con Alemania.

Christina es alemana pero no lo parece y así lo manifestó Fernando Sierra el que fuera entrenador del aquellos primeros años y el técnico que la convenció para que dejase Portugal y se uniese al entonces Biesca Gijón. Sierra si reconoce que "Christina tiene algunos rasgos del carácter alemán, es muy cabezota, pero para mi esa es una de sus virtudes, para conseguir cualquier éxito hay que se muy luchador y ella lo es". El entrenador gijonés considera que "ella trasmitió ese carácter al equipo pero el equipo también le dio a ella muchas cosas, lleva muchos años aquí y seguro que eso ha influido en su carácter".

Sierra recordó como "Christina es una portera autodidacta pero que tiene su mente abierta a aprender de los demás, es muy trabajadora y muchas veces me pedía entrenar por la mañana para mejorar algunos aspectos que no le convencían. Todo eso, su trabajo y su carácter la llevó a ser la mejor portera del mundo en la última década", aseguró. Para el técnico "cuando en la trayectoria de un deportista no se señalan las veces que fue segundo o tercero significa que ha sido un gran campeón y estoy seguro de que Christina no se acuerda de las veces que ella fue segunda o tercera".

Klein rápidamente se adaptó al club y a la ciudad hasta el punto de que a los pocos meses era ya una asturiana más "ella dio muchas cosas al club pero creo que el carácter asturiano le permitió saber disfrutar de las cosas mejor que cuando llegó" señaló Fernando Sierra. Al principio le costaba afrontar las finales pero luego era una de las más tranquilas. Así lo demostró en la de la Copa de Europa del 2009 en Francia en la que se llegó a los penaltis. "Tranquilo Fernando, esto se gana" le dijo a su entrenador y así fue porque a pesar de que se tuvieron que lanzar nada



Jesús Mertínez, Christina Klein y Fernando Sierra. ANGEL GONZALEZ

menos que 18 penaltis Christina paró todos los del rival y el Biesca Gijón se hizo con el título continental, el segundo en la historia del club.

toria del club.

La propia Christina contestó emocionada a los elogios de Fernando Sierra y señaló la importancia que para ella tiene "haber vivido 9 años en una ciudad y una cultura diferente, Gijón es un sitio maravilloso al que volveré de vacaciones cada yez que pueda". La portera alemana señaló que le había impresionado mucho "el mar, la montaña y la comida pero sobre todo el carácter de los gijoneses". Profesional hasta en esta situación Klein no se olvidó de dar las gracias a los patrocinadores, al Ayuntamiento y al Principado por la colaboración con el deporte del hockey patines y aseguró que "me voy con mi personalidad muy enriquecida por lo vivido aquí todos estos años".

Christina Klein no sólo deja un gran hueco en el equipo sino también en el club y su entorno. Ella es diseñadora y en todos estos años ha elaborado carteles y campañas publicitarias, incluso joyas y trofeos. El hockey no da para vivir y el propio Fernando Sierra recordó en la despedida que "compaginó el deporte con infinidad de trabajos, incluso estuvo un tiempo en uno de los astilleros". Christina aún estará en Gijón algunos días más para luego trasladarse a Alemania donde de momento seguirá vinculada al hockey porque este mismo mes se incorporará a la selección alemana para disputar el Campeonato de Europa donde se volverá a ver las caras con alguna de las que hasta ahora son sus compañeras como Sara González, María Díez o incluso la joven Marta González, la última gran perla del hockey rodado asturiano.

Gimnasia

El Grupo tendrá trece gimnastas en el Nacional masculino

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga contará con trece representantes en el Campeonato de España de gimnasia artística masculina que tendrá lugar este fin de semana en Cáceres.

Diego Martínez busca podium en su primer año en la categoría junior. Pero también Ilamar la atención de los técnicos de la Federación Española de Gimnasia de cara a poder incorporarse al Centro de Alto Rendimiento de Madrid el próximo mes de septiembre.

Alvaro Rodríguez será el representante grupista en Nivel 1 y Sergio Lafuente en Nivel 4. Los responsables del equipo masculino del Grupo Covadonga tienen puestas muchas esperanzas en que los equipos de nivel 2 y 3 logren subirse al podio. El primero



Medallistas en el último Campeonato de Asturias.

está formado por Sergio paredes, Pelayo Mateo, Carlos Aíaz y Diego Celorio mientras que en el segundo competirán Javier González, Pelayo Rubio, Pedro Vallesa y Pelayo Menéndez. Los últimos representantes del club gijonés en este Campeonato de España son el benjamín Xuan Ceñal y el alevín Daniel Tuya. Todos ellos tratarán de mantener el listón tan alto como lo hicieron sus predecesores. Con ellos viajará como entrenador José Luis González mientras que el responsable de la sección Pablo Carriles acude en esta ocasión en calidad de juez.

Natación

Diego Mariño, bronce en 1.500 en el Nacional

Gijón, J. J.
El nadador junior del Santa
Playa Diego Mariño logró
ayer la medalla de bronce en
los 1.500 metros en el Campeonato de España de verano
de natación que se está disputando en la piscina Bernart Picomell de Barcelona.

Mariño hizo un tiempo de 16:00:69 minutos entrando por detrás de Albert Escrits del Granollers (15:46:85) y de Xavier Bordes del Vinaroz (15:59:26). La de 1.500 metros fue la única prueba cele-

brada ayer.

Hoy habrá dos sesiones en las que habrá las finales de: 800 metros, 4x200 libres, 400 estilos masculino, 200 mariposa masculino y femenino, 100 espalda masculino y femenino y 4x200 masculino y 4x200 masculinos.